
ATA DA 101ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 
HABITAÇÃO 

 
Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, às oito horas 
e trinta minutos, na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, realizou-se a 
centésima primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Habitação - 
COMHABIT, com a presença dos seguintes conselheiros: Claudio Leal Diogo, 
Amanda Rocha Soares, Marcia Minamioka, suplente de Marcelo Fochi 
Soubhia, Acássio Carlos da Silva, Alexandre Romão, Edson Jose Suetake, 
Jose Carlos Tomasetto, suplente de Claudio José de Oliveira e Celio Santana. 
Iniciando a Reunião o Secretário da Habitação, Claudio leal Diogo, se 
apresentou aos membros do Conselho, informando a troca de titular da Pasta. 
Foi dispensada a leitura da Ata da reunião anterior, tendo em vista a prévia 
leitura e assinatura dos Conselheiros. Em seguida solicitou à Secretária 
Executiva, Elisabete Cristina Canil, que apresentasse os documentos da atual 
composição do Conselho. Através do Decreto nº. 12.953 de 11 de janeiro de 
2017 houve a alteração nos membros indicados pela Secretaria Municipal da 
Habitação, saindo Orlando Schneider Vianna, entrando Claudio Leal Diogo. De 
acordo com a Lei nº. 6431 de 10 de abril de 2015, em seu “Art. 1º § 2º a 
presidência do Conselho será exercida pelo Secretário Municipal da 
Habitação”, portanto, o Secretário, Claudio Leal Diogo, passa a ser o novo 
Presidente do Conselho Municipal da Habitação. Outro assunto destacado na 
Reunião foi sobre o Projeto João de Barro, que teve o encerramento do 
contrato com a empresa, Ata de Registro de Preços nº. 703/15, em 15 de 
novembro de 2016. O recurso aprovado pelo COMHABIT em reunião de 06 de 
agosto de 2015 foi dotação orçamentária no valor de R$ 2.300.00,00 (Dois 
milhões e trezentos mil reais), no entanto, o recurso utilizado foi de apenas R$ 
218.615,58 (duzentos e dezoito mil, seiscentos e quinze reais e cinquenta e 
oito centavos), com a reforma de 10 imóveis. O Presidente informou que está 
em estudo com o Sr. Prefeito, Nilson Gaspar e as demais Secretarias 
envolvidas, o retorno desse Projeto. Foi apresentado o Processo Administrativo 
nº. 24692/2016, onde consta o falecimento da mutuaria do Conjunto 
Habitacional Veredas da Conquista, Sra. Maria Alexandre, em 20 de setembro 
de 2016, com uma prestação paga posteriormente a data do falecimento, 
prestação nº. 68 de 15 de outubro de 2016, portanto, se faz necessária a 
devolução do valor de R$ 93,39 (Noventa e três reais e trinta e nove centavos), 
valor este já calculado pela Secretaria da Fazenda, à família da falecida. Todos 
os conselheiros aprovaram a devolução do recurso. Nesta Reunião também foi 
solicitada a liberação de recurso para pagamento/manutenção das taxas 
bancárias das contas do FUMHABIT, no valor de R$ 2.000,00 (Dois mil reais), 
devidamente aprovada pelos Conselheiros. Nada mais havendo a tratar o 
Presidente encerrou a Reunião. Eu, Elisabete Cristina Canil, Secretária 
Executiva, digitei a presente Ata, que lida e aprovada vai assinada pelos 
presentes. Indaiatuba, dezesseis de fevereiro de dois mil e dezessete 
(16/02/2017). 
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